



Antwort zur Anfrage Nr. 1359/2013 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend
**Verschmutzung der Rheinufer-Promenade zwischen Theodor-Heuss-Brücke und
kurfürstlichem Schloss (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Ist der Verwaltung dieser Zustand bekannt?*

Ja, der Verwaltung ist die Situation bekannt. Letztmalig haben sich Vertreter des zuständigen 67-Grünamtes am 03.09.2013 ein Bild vor Ort gemacht.

2. *Welche Maßnahmen stehen der Verwaltung zur Verfügung, um die geschilderte Situation zu verbessern?*

Diese Frage kann derzeit nicht abschließend beantwortet werden. Grundsätzlich neigen wassergebundene Wegedecken nach längeren Trockenphasen zur Staubbildung. Dies trifft auf Tennenflächen von Sportplätzen, aber auch auf abgekieste Anlagenwege und Platzflächen in Grünanlagen zu. Auf Sportplätzen kann diesem Phänomen mit Bewässerung der Flächen entgegengetreten werden.

Das 67-Grünamt wird einen Termin mit der Lieferfirma des Deckenmaterials vereinbaren und die Situation vor Ort besprechen und nach Lösungsansätzen suchen.

3. *Ist aus Sicht der Verwaltung ein erhöhter Reinigungsturnus denkbar und zielführend?*

Über die weiteren Schritte der Verwaltung kann erst entschieden werden, wenn die angekündigten Gespräche geführt werden. Vorrangig muss geprüft werden, ob die temporäre Staubbildung baulich vermindert werden kann.

Mainz, 05.09.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete